

14.11.2022

Betreff: Fahrradzone im Bereich der Ortlerstraße

Antrag:

Die Ortlerstraße und die nördliche Drachenseestraße werden als Fahrradzone mit dem Zusatzschild „Anlieger frei“ ausgewiesen.

Begründung:

Die Ortlerstraße ist derzeit als Fahrradstraße ausgewiesen mit dem Zusatzschild „Kfz-Verkehr frei“. Sie ist in Sendling-Westpark die am meisten genutzte Fahrradstraße und eine wichtige Fahrradverbindung vom Westen des Stadtbezirks in die Innenstadt.

Andererseits ist sie für den Durchgangsverkehr von untergeordneter Bedeutung. Immer wieder wird über Konflikte zwischen Radfahrerinnen und Radfahrern mit dem motorisierten Verkehr berichtet.

Die Einrichtung einer Fahrradzone unter Einbindung der nördlichen Drachenseestraße (zwischen Oetztaler- und Ortlerstraße) und der Freigabe für Kfz nur für Anlieger würde das vorgenannte Gefährdungspotential deutlich verringern.

gez. Walter Sturm
für die SPD-Fraktion

